



GARDA MEDIA

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Jumat Curhat untuk Meningkatkan Keterlibatan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jan 26, 2024 - 13:54



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Jumat Curhat untuk Meningkatkan Keterlibatan Warga

Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat sebagai bagian dari upaya membangun keterlibatan dan mendengarkan aspirasi langsung dari warga masyarakat. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat (26/01) pukul 11.00

WIB di Mako Polsek Kalapanunggal ini melibatkan Aipda Fendy C dan Briptu Galih.

Dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini merupakan forum yang dirancang untuk menampung aspirasi, mendengar keluhan, dan memperoleh informasi terkini mengenai situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal. Kegiatan tersebut diharapkan dapat memberikan gambaran yang lebih komprehensif mengenai kebutuhan dan harapan warga masyarakat.

Dua anggota Polsek Kalapanunggal, Aipda Fendy C dan Briptu Galih, turut berperan dalam pelaksanaan kegiatan ini. Mereka dengan penuh antusias menerima curhatan dan aspirasi dari warga yang hadir di Mako Polsek Kalapanunggal. Tujuan utama kegiatan Jumat Curhat ini adalah untuk menjadikan masukan dari masyarakat sebagai bahan evaluasi dalam meningkatkan pelayanan dan pelaksanaan tugas Polri di masa yang akan datang.

Dalam sambutannya, anggota Polsek Kalapanunggal juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk ikut serta dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif. Selain itu, mereka menghimbau warga untuk aktif berpartisipasi dalam pemilu tahun 2024 dengan menjaga keamanan dan ketertiban selama proses berlangsung.

Selama pelaksanaan kegiatan Jumat Curhat, atmosfer terlihat kondusif dan partisipasi warga terbilang aktif. Warga menyampaikan berbagai aspirasi dan keluhan, yang kemudian direspons secara langsung oleh anggota Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.